

EXCIDEUIL

Le Rotary Club œuvre en faveur de la maladie d'Alzheimer

Un chèque d'un montant de 1 000 euros a été remis, ce mercredi 10 septembre, par le Rotary-Club à l'Ehpad du centre hospitalier d'Excideuil.

Guy Martin, président du Rotary-Club, le professeur Stephen B. Dunnet, vice-président, et la secrétaire Béatrice De Burosse se sont rendus, ce mercredi 10 septembre, visiter l'Ehpad du centre hospitalier d'Excideuil. Ils ont retrouvé sur place Maurice Bouchaib, directeur de l'établissement, mais aussi Marilyn Barillot, animatrice et Édith Wojtasiak, aide-soignante pour la remise d'un chèque de 1 000 euros.

Guy Martin a présenté le Rotary Club d'Excideuil qui réunit un groupe de douze personnes bénévoles d'Excideuil et sa région, désireux de s'engager dans des actions humanitaires locales. Les causes prioritaires de ce petit club sont : la prévention et le traitement de la maladie, la santé des mères et des enfants, l'alphabétisation et l'éducation de base, la construction de la paix et des conflits, le dévelop-



La délégation du Rotary-Club a visité l'Ehpad ce mercredi 10 septembre. Photo Louisette Joudinaud

pement économique et social, l'eau, l'assainissement et l'hygiène, l'environnement.

Une unité d'une trentaine de lits

Le nouveau président du Rotary Club a profité de l'occasion pour rendre hommage au personnel de l'Ehpad qui s'occupe plus particulièrement de l'unité Alzheimer. Située au centre du village, cette unité compte 30 lits. L'unité Alzheimer se trouve dans une unité séparée et autonome, fermée par digicode et dédiée aux personnes désorientées mais valides. La vie en petit groupe est plus apaisante et rassurante pour les résidents.

L'équipe de soins est complète avec un médecin coordinateur, un cadre de santé, des infirmières et aides-soignantes, AMP ergothérapeute, kiné et psychologue. Les activités proposées sont régulières et variées, encadrées par deux animatrices aidées du personnel et bénévoles.

Les fonds récoltés permettront de financer les interventions d'un musicothérapeute ainsi que les visites d'une ferme pédagogique.

Pour tout renseignement concernant le Rotary club : rotary-excideuil@orange.fr

LOUISETTE JOUDINAUD